



14. September 2022

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

das neue Schuljahr hat begonnen - wir sehen es täglich, wir hören es täglich und wir freuen uns täglich darüber, dass alle Schülerinnen und Schüler offensichtlich gesund an die Schule zurückgekehrt sind! Ich hoffe, dass auch Sie alle das neue Schuljahr gesund, gut erholt und voller Zuversicht beginnen können bzw. konnten!

Am zweiten Schultag begrüßten wir bei strahlendem Sonnenschein und mit Gesang unsere 120 neuen Fünftklässler auf dem Schulhof, deren Ankunft das Schulhaus spürbar belebte und weiterhin belebt. Ihnen und Euch allen ein herzliches Willkommen in der Schulgemeinde der Bettinaschule!

Aus schulorganisatorischer Sicht begann das neue Schuljahr leider nicht glatt und reibungslos. Dies ist u.a. der Tatsache geschuldet, dass eine Kollegin, die mit voller Stelle eingeplant war, zunächst längere Zeit ausfallen wird und auch weitere längerfristige Krankheitsfälle die Personaldecke ausdünnen. Somit fing das neue Schuljahr leider auch mit Vertretungsunterricht und in höheren Jahrgangsstufen mit punktuellen Entfall an, zweifelsohne kein optimaler Zustand! Glücklicherweise ist es uns mittlerweile trotz der insgesamt schwierigen Personalversorgung in Frankfurt gelungen, die Versorgungslücken nahezu vollständig zu schließen, und wir freuen uns, die nachfolgend in alphabetischer Reihenfolge genannten Kolleginnen und Kollegen als Vertretungskräfte an unserer Schule begrüßen zu dürfen:

- Frau Cohn-Bendit, Deutsch und PoWi
- Frau Rosenkötter, Deutsch und PoWi, sie beginnt am 4.10.
- Herr Plath, Ethik und Philosophie
- Herr Strauch, Musik und Mathematik

Auch ihnen ein herzliches Willkommen!

Wie immer haben viele Personen bereits in den Sommerferien gearbeitet, um das neue Schuljahr auf den Weg zu bringen. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön all jenen, die durch ihre intensiven Vorbereitungsarbeiten dazu beigetragen haben, das neue Schuljahr gut aufzugleisen. In diesem Zusammenhang sind besonders unser Planungsbüro mit Frau Dr. Fiedler und Herrn Schwarz zu nennen, Herr Rappl für die Organisation der Oberstufe sowie unser Sekretariat - ihnen allen ein großes Dankeschön!

Erfreulicherweise ist es uns auch gelungen, das Anna-Freud-Institut als Kooperationspartner für zunächst ein Schuljahr zu gewinnen: Ab dem 27.09.2022 werden Herr Professor Dammasch und Frau Kunze als seine Vertreterin jede zweite Woche in der Zeit von 10.30 bis 12.30 Uhr für Beratungen von Schülerinnen und Schülern, Kolleginnen und Kollegen und auch für Eltern zur Verfügung stehen. Wir sind außerordentlich dankbar, dass wir durch die Fortführung des hessischen Unterstützungsprogramms Löwenstark die finanziellen Mittel hierzu haben, da die letzten beiden Schuljahre gezeigt haben, wie viele Schülerinnen und Schüler sich zeitweise in schwierigen emotionalen Situationen befinden und punktuell der Beratung und Unterstützung bedürfen. Dankbar sind wir natürlich zuvorderst dem Anna-Freud-Institut, welches sich zu diesem Pilotprojekt bereit erklärt hat: HERZLICHEN DANK hierfür!



Damit Sie sich frühzeitig auf die zahlreichen Termine des vor uns liegenden Schuljahres einstellen können, überreiche ich Ihnen in der Anlage die Kurzversion unseres schulischen Terminkalenders, die Langversion des Kalenders finden Sie – wie gewohnt - auf unserer Homepage. Wir hoffen sehr, dass uns weder Corona noch sonstige Imponderabilien einen Strich durch unsere Vorhaben machen werden!

Wie Sie dem Terminplaner entnehmen können, sind für das neu begonnene Schuljahr zwei Thementage geplant: Der erste Thementag findet am 9.11.22 statt, der zweite Thementag in der letzten Woche des Schuljahres. Die Gesamtkonferenz hatte in ihrer letzten Sitzung im alten Schuljahr den Beschluss, zwei Thementage pro Schuljahr durchzuführen, u.a. auf Wunsch der Schülerinnen und Schüler herbeigeführt. Sehr gerne würden wir auch Sie, liebe Eltern, und Euch, liebe Schülerinnen und Schüler, an der Vorbereitung beteiligen. Wenden Sie sich daher bitte bei Interesse an Herrn Desoi, er ist der Sprecher der Steuergruppe!

Ich wünsche ich Ihnen/Euch bzw. uns allen ein in vielfacher Hinsicht erfreuliches und erfolgreiches neues Schuljahr und freue mich auf die Fortsetzung unserer Zusammenarbeit,

mit herzlichen Grüßen

Elke Schinkel